

NOTA DE PRENSA

SEPAR concluye en Granada su congreso con más participación e inaugura el año SEPAR del diagnóstico precoz del cáncer de pulmón

- *Durante el congreso se han dado a conocer los resultados de las Elecciones SEPAR 2023, siendo elegido presidente electo el Dr. David de la Rosa, neumólogo en el Hospital de la Santa Creu i Sant Pau de Barcelona, y vicepresidente Cirujano Torácico el Dr. José María Matilla, del Hospital Clínico Universitario de Valladolid*
- *El congreso también ha servido para clausurar el Año SEPAR dedicado a los cuidados respiratorios intermedios y anunciar que el próximo estará centrado en el diagnóstico precoz del cáncer de pulmón*
- *También se ha procedido durante la celebración del congreso a la entrega de las insignias de oro de SEPAR, que en esta ocasión han querido reconocer la labor de la Dra. María Jesús Lamas, el Dr. Diego Vargas, el Dr. David Gozal, la Dra. Estrella Fernández, el Dr. Felip Burgos y la Dra. Olga Mediano*

En Barcelona, a 12 de junio de 2023. La Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR) celebró en Granada, del 8 al 11 de junio, su 56º Congreso Anual. La cita recuperó en esta edición su formato totalmente presencial y lo ha hecho logrando un récord total de asistencia, reuniendo a más de 2.600 asistentes y presentándose durante la misma más de 900 publicaciones. “Creo que con esto podemos decir que de verdad este Congreso es el referente de la Neumología de la Medicina Respiratoria de habla hispana a nivel mundial”, explicó el Dr. Bernardino Alcázar, director del Comité de Congresos de SEPAR.

“Hemos tenido una afluencia masiva, con salas repletas de asistentes y ponencias del máximo nivel. También hemos dado pasos importantes en la búsqueda de la excelencia y comprobado la vitalidad de nuestros miembros más jóvenes. No tengo duda alguna que a nuestra sociedad le esperan grandes tiempos con vuestro propio crecimiento”, destacó el presidente de SEPAR, el Dr. Francisco García Río.

El congreso ha servido también para dar a conocer los resultados de las Elecciones SEPAR 2023. De esta forma el Dr. David de la Rosa, neumólogo en el Hospital de la Santa Creu i Sant Pau de Barcelona, ha sido designado presidente electo de la SEPAR y asumirá la presidencia de la sociedad a partir de junio del 2024. “Quisiera agradecer la confianza a los que me votaron y reconocer a dos enormes profesionales y amigos, el Dr. José Luis López-Campos y la Dra. Marina Blanco, con méritos sobrados para haber ganado en una votación con unos resultados muy apretados. Durante este año como presidente electo, intentaré aprender todo lo que pueda de nuestro actual presidente, pero también intentaré consensuar con la actual Junta las bases para poder implementar las propuestas del decálogo de mi programa electoral”, explicó el Dr. David de la Rosa.

También durante el congreso se ha elegido nuevo vicepresidente Cirujano Torácico al Dr. José María Matilla, Jefe del Servicio de Cirugía Torácica del Hospital Clínico Universitario de Valladolid. Además, ha habido cambios en la Junta Directiva de SEPAR con la designación de nuevos coordinadores de cuatro áreas. Así, la Dra. Amaya Martínez, del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla, ha sido elegida coordinadora del Área de Circulación Pulmonar; Daniel López, del Hospital Universitario de Gran Canaria Dr. Negrín, del Área de Fisioterapia; la Dra. Sandra Dorado, del Hospital de Galdakao en Vizcaya, del Área de Enfermedades Respiratorias de Origen Ocupacional y Medioambiental; la Dra. Pilar Cejudo, del Hospital Virgen del Rocío de Sevilla, del Área de Rehabilitación Pulmonar.

Durante el congreso se clausuró también de forma oficial el Año SEPAR de las “Unidades de los Cuidados Respiratorios Intermedios”, durante el cual se ha querido visibilizar y potenciar el papel de las UCRI, una unidad que ha demostrado su gran utilidad durante la reciente pandemia vivida de COVID-19 en la que un gran número de pacientes ingresados se beneficiaron de estas unidades, que también pueden jugar un papel importante en otras patologías respiratorias. “Estamos muy satisfechos y agradecidos a todos los neumólogos, enfermeros y fisioterapeutas que se han implicado en este Año SEPAR UCRI y a SEPAR, porque gracias a todos ellos hemos conseguido crecer como lo hemos hecho en este ámbito. Termina nuestro Año SEPAR UCRI, pero seguimos trabajando, esto no ha acabado. Los cuidados respiratorios intermedios no dejan de ser necesarios”, señaló la Dra. Olga Mediano, neumóloga y coordinadora del Año SEPAR UCRI en el acto de clausura del Año SEPAR.

Al mismo tiempo que se ha cerrado un Año SEPAR, también se ha inaugurado el próximo que se dedicará al “Diagnóstico Precoz del Cáncer de Pulmón”. “El cribado de cáncer de pulmón funciona, es una evidencia científica. No podemos olvidar que este es el más letal de todos los cánceres y solo en España esta enfermedad se cobra 23.000 vidas al año, el 20 % de las muertes por cáncer”, destacó el Dr. Luis Seijo, coordinador de Oncología Torácica de la SEPAR y quien será el encargado también de coordinar el Año SEPAR del “Diagnóstico Precoz del Cáncer de Pulmón”.

La cita de Granada, así mismo, sirvió de escenario también para la entrega de las insignias SEPAR, que tuvo lugar en un acto institucional organizado en la Abadía del Sacromonte de Granada. En esta ocasión se ha querido reconocer la labor de la directora de la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios, Dra. María Jesús Lamas, del Dr. Diego Vargas, Gerente del Servicio Andaluz de Salud y del Dr. David Gozal de la Universidad de Missouri. También se quiso reconocer la labor dentro de SEPAR de la Dra. Estrella Fernández, del Dr. Felip Burgos y de la Dra. Olga Mediano.

Para más información y gestión de entrevistas:

comunicacion@separ.es



Sobre SEPAR

La Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR) es la Sociedad Científica que reúne a más de 5.700 profesionales de la salud respiratoria en España, es decir, la práctica totalidad de los neumólogos, cirujanos torácicos y Enfermería y Fisioterapia Respiratoria, junto a otros especialistas nacionales y extranjeros, con intereses comunes. Su objetivo es trabajar en proyectos científicos que hagan avanzar la neumología y la cirugía torácica y llevar a cabo iniciativas sobre la salud respiratoria que repercutan positivamente en la sociedad <https://www.separ.es/>